



Comentario / Pamela Cerdeira (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Desde el deportivo Magdalena Mixihuca sesionan los diputados. No pudieron entrar a la **Cámara**, porque había manifestantes. No sé, ¿podrían haberlos escuchado? Pero, en lugar, decidieron hacer lo que siempre hacen: Correr. Correr e irse a otro lugar para aprobar algo que solamente el tiempo y la historia dará la razón a quien la tenga, pero hoy, así fue como lo tuvieron que aprobar. Hoy, Morena y aliados, se convirtieron en todo lo que juraron destruir”.

https://drive.google.com/file/d/1WPsRO00l8pMBdOkzq_u80u1pUB9axS-v/view?usp=sharing